



# Schaubild des Monats

## „Kulturausgaben des Landes“

2010 betrug die Nettoausgaben (Ausgaben abzüglich Einnahmen) des Landes Baden-Württemberg für Kultur 401,8 Mill. Euro, das sind 37 Euro pro Einwohner und entspricht damit gegenüber dem Vorjahr einem Anstieg um 8,2 % (30,5 Mill. Euro). 22 Mill. Euro betrafen davon einmalige Ausgaben für den Ankauf von Kulturgütern vom Haus Baden.

Unter anderem wurden 2010 für Theater 118,2 Mill. Euro, für Kunsthochschulen 58,3 Mill. Euro, für Museen und Ausstellungen 93,7 Mill. Euro, für Musikschulen 16,6 Mill. Euro, für Volkshochschulen 11,2 Mill. Euro und für die Kulturförderung 38,6 Mill. Euro ausgegeben. Der Anteil der Nettoausgaben für Kultur an den Gesamtausgaben des Landes beläuft sich auf 1,1 %.

